

Untersuchungen über die praktischen Anwendungsmöglichkeiten dieser Erscheinung werden zwei Jahre lang fortgesetzt werden, während die Forscher ein Handbuch über die Felderbewässerung mit Abwasser vorbereiten. Zwischen der Stadt Swift Current und vier anliegenden Farmern haben Verhandlungen über die Verwendung des Abwassers begonnen. Bis zu 1900 ha Ackerland - zum Großteil mit Luzerne oder anderem Viehfutter bebaut - sollen über Rohrleitungen der Stadt Swift Current mit Abwasser versorgt werden.

---

### Kurznachrichten

- Königin Elisabeth wird während ihres sechstägigen Besuches vom 14. bis 19. Oktober in Ottawa das Parlament eröffnen und eine in der ganzen Nation durch Rundfunk verbreitete Ansprache halten. Sie wird am 18. Oktober die Thronrede verlesen und damit die dritte Sitzungsperiode des dreißigsten Parlaments während ihres Silberjubiläumsbesuches in Kanada eröffnen.
- Die Quebecker Elektrizitätsgesellschaft (Hydro-Quebec) hat kürzlich von den Vereinigten Staaten eine Anleihe in Höhe von 200 Millionen Dollar erhalten. Ein Teil davon wird den riesigen hydroelektrischen Projekt in James Bay zufließen.
- CIDA (das kanadische Amt für internationale Entwicklungshilfe) unterstützt die Provinzregierung von Saskatchewan und Komptex Ltd., die Vertriebsgesellschaft der Kaliproduzenten von Saskatchewan, bei dem Verkauf von 310 000 t Kali für 17 Millionen Dollar an eine Handelsorganisation der indischen Regierung. Die Lieferungen werden in kurzer Zeit beginnen und sich über sechs Monate erstrecken.
- Kanada wird während der nächsten drei Jahre Nepal 1,6 Millionen Dollar zum Ankauf und Transport von 7000 t kanadischen Kalis zur Verfügung stellen. Nepal wird das Kali seinen Landwirten zu verbilligten Preisen weiterverkaufen und einen Teil des Erlöses als Beitrag zur Deckung der Kosten der durch Kanada finanzierten landwirtschaftlichen Entwicklungsprojekte benutzen.
- Wie Joseph Califano, Jr., U.S.-Minister für Gesundheit, Erziehung und Wohlfahrt, vor kurzem mitteilte, wollen die Vereinigten Staaten Kanadas Krankenversicherungsprogramm zum Vorbild für ein geplantes ähnliches Programm auf nationaler Ebene nehmen.
- Die kanadische Post hat soeben einen neuen 25-¢-Luftpostleichtbrief für Übersee-post mit dem Bild von Tom Thomson "Sommertag" herausgegeben. In diesem Jahr jährt sich der Geburtstag des Künstlers - einem Mitglied der berühmten "Group of Seven" - zum hundertsten Male. Der letzte Luftpostleichtbrief war im vergangenen Dezember erschienen.

---

*Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa K1A 0G2. Übersetzung ins Deutsche durch das Deutsche Referat im Übersetzungsamt des Department of the Secretary of State.*

*Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publicación aparecen también en español con el título Noticiario de Canadá.*